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ABSTRAK 

 

KHUSNUL KHOTIMAH : Manajemen Pembelajaran Al Qur’an dalam 

Upaya Meningkatkan Kemampuan Memabaca Al-Qur’an Berbasis Metode 

Qiroati di SD Islam Al Azhar 3 Cirebon 

Manajemen pembelajaran memgang peranan yang sangat penting dalam 

suatu pendidikan, karena pembelajaran merupakan kegiatan paling sentral dalam 

suatu pendidikan. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan serta 

menganalisis 1). Target standar kemampuan membaca Al Qur’an berbasis metode 

Qiroati. 2) manajemen pembelajaran Al Qur’an dalam upaya meningkatkan 

kemampuan membaca Al-Qur’an berbasis metode Qiroati. 3). Tingkat 

keberhasilan manajemen pembelajaran Al Qur’an dalam upaya meningkatkan 

kemampuan membaca Al-Qur’an berbasis metode Qiroatidi SD Islam Al Azhar 3 

Cirebon. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode kualitatif dengan 

bentuk deskriptif, dan teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, 

wawancara, dan dokumentasi. Adapun analisis data menggunakan reduksi data, 

penyajian data dan verifikasi data. Berdasarkan tujuan dan metode penelitian di 

atas, didapatkan temuan penelitian menunjukkan bahwa: 1) Target standar 

kemampuan membaca Al Qur’an berbasis metode Qiroati di SD Al Azhar 

disesuaikan dengan tingkatan jilidnya, 2). Manajemen pembelajaran Al-Qur’an 

dalam upaya meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur’an berbasis metode 

Qiroati di SD Islam Al Azhar 3 Cirebon belum optimal sehingga hal ini sangat 

berpengaruh pada kemampuan peserta didik dalam membaca Al Qur’an 

bermetode Qiroati yang belum maksimal sesuai dengan target yang telah 

ditetapkan. 3). Ketidakberhasilan manajemen pembelajaran Qiroati 

dilatarbelakangi karena beberapa factor diantaranya adalah dalam proses 

perencanaan pembelajaran yang belum maksimal yakni belum adanya penyusunan 

RPPHQ sehingga berpengaruh pada implementasi pembelajaran yang tidak sesuai 

dengan target yang telah ditetapkan, kurangnya minat, bakat, konsentrasi, dan 

motivasi murid terhadap pembelajaran Qiroati, dan kurangnya bimbingan orang 

tua dirumah dalam memaksimalkan pembelajaran atau dalam kata lain mengaji 

Qiroati.  

 

 

Kata Kunci : Manjemen Pembelajaran, Kemampuan Membaca Al Qur’an, Metode 

Qiroati. 
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ABSTRACK  

 

KHUSNUL KHOTIMAH: The Qur'an learning management aimed at 

improvy the ability to read the Al-Qur'an based on the Qiroati method at The Al 

Azhar Islamic elementary school 3 of Cirebon 

Learning management plays a very important role in education, because 

learning is the central activity in education. This research aims to describe and 

analyze 1). The standard targeted for the ability to read the Qur'an based on the 

Qiroati method. 2) management of Al-Qur'an learning in an effort to improve the 

ability to read the Al-Qur'an based on the Qiroati method. 3). The level of success 

of Al-Qur'an learning management in an effort to improve the ability to read the 

Al-Qur'an based on the Qiroatidi method at SD Islam the Al Azhar 3 Cirebon. In 

this research, researchers used qualitative methods in descriptive form, and data 

collection techniques were carried out by using observation, interviews and 

documentation. The data analys use data reduction, data presentation and data 

verification.  Based on the research objectives and methods above, the research 

shows that: 1) The standard targeted for the ability to read the Qur'an based on 

the Qiroati method at Al Azhar Elementary School is adjusted to a system of level, 

2). The management of Al-Qur'an learning in an effort to improve the ability to 

read the Al-Qur'an based on the Qiroati  due which method at Al Azhar Islamic 

Elementary School 3 of Cirebon is not yet optimal so this has a big impact as 

being students' ability to read the Al-Qur'an using the Qiroati method which is not 

yet optimal. with predetermined targets. 3). The failure of Qiroati's learning 

management was caused by several factors, including the learning planning 

process which was not optimal, namely the absence of RPPHQ preparation so 

that this had an impact on the implementation of learning which was not in 

accordance with the targets that had been set, lack of interest, talent, 

concentration and motivation of students towards Qiroati learning. and lack of 

parental guidance at home in maximizing learning or in other words reciting the 

Qiroati Qur’an.  
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لخصا م  ل

ُٕل س حً خ ٛ ر هى إداسج :خ ع قشآٌ ذ ٙ ان ذ ف ٍٛ جٓ س رح قذسج ن هٗ ان شاءج ع  ق

قشآٌ هٗ ان قح ع طشٚ حٛ ان ٛشٔاذ ق ٙ ان سح ف ثح الأصْش يذس ثان حٛ ان سلاي  الإ

حٛ رذائ ثٌٕ الات ٛشٚ س  

عة ه هى إداسج ذ ع ر ا ان ا دٔس   ً ا يٓ ٙ جذ  ٛى، ف ه ع ر ٌ ان هى لأ ع ر ْٕ ان شاط  ُ  ان

ثش ح الأك ضٚ ٙ يشك ٛى ف ه ع ر ٓذف .ان زْا ٚ ثحث  ٗ ان صف إن ٕ ٛم ان ه رح  .(1 ٔان

ذ رً ع ٓذف ٚ ٛاس٘ ان ع ً قذسج ان ه هٗ ن شاءج ع قشآٌ ق هٗ ان قح ع طشٚ  ان

حٛ ٛشٔاذ ق هى إداسج (2 .ان ع قشآٌ ذ ٗ سعٛا   ان ٍٛ إن س ح قذسج ذ هٗ ان شاءج ع  ق

قشآ هٗ ٌان قح ع طشٚ حٛ ان ٛشٔاذ ق رٕٖ .(3 .ان س جاح ي هى إداسج َ ع قشآٌ ذ  ان

ى كشٚ ٙ ان ح ف ٍٛ يحأن س ح قذسج ذ هٗ ان شاءج ع قشآٌ ق ى ان كشٚ هٗ ان قح ع  طشٚ

ٛذ٘ ٛشٔاذ ق سح ان ًذس سلاو ت ثٌٕ 3 الأصْش إ ٛشٚ س رخذو . س ثٌٕ ا ثاح ٙ ان  ف

زْا ثحث  ٛة ان سان حٛ الأ ُٕع ٙ ان كم ف ش فٙ،  ص ى ٔ ٛز ٔذ ف ُ ٛاخ ذ ُ ق  ذ

اخ جًع ٛاَ ث رخذاوب ان س ًلاحظح ا لاخ ان قات ً ٛق ٔان رٕث رخذو .ٔان س ٚ 

ٛم ه ح اخ ذ ٛاَ ث ٛم ان ه ق اخ ذ ٛاَ ث اخ ٔعشض ان ٛاَ ث قق ان رح  يٍ ٔان

اخ ٛاَ ث  .ان

ُاء   هٗ ٔت ذْاف ع ثحث أ ّ ان قذ أعلاِ، ٔطشق شخ ف ج أظٓ رائ ثحث َ هٙ يا ان ٚ: 

ى (1 م ذ عذٚ ٓذف ذ ٛاس٘ ان ع ً قذسج ان ه هٗ ن شاءج ع قشآٌ ق ى ان كشٚ هٗ ان  ع

قح طشٚ ٙ ان ٛشٔاذ ق سح جان ًذس ان حٛ ت رذائ ح الات ٗ الأصْشٚ رٕٖ إن س حجى، ي  ان

هى إداسج إٌ .(2 ع قشآٌ ذ ٙ ان ح ف ٍٛ يحأن س رح قذسج ن هٗ ان شاءج ع قشآٌ ق  ان

هٗ ساط ع ُٓج أ ٙ ي ٛشٔاذ ق ٙ ان سح ف حٛ الأصْش يذس سلاي حٛ الإ رذائ  3 الات

ثٌٕ ٛشٚ س سد  ٛ ثم ن عذ، الأي ك ت زن إٌ ن زْا ف  ّ ٛش ن أث ٛش ذ ث هٗ ك  ع

طلاب قذسج ان هٗ ان شاءج ع قشآٌ ق قح ان طشٚ ان حٛ ت ٛشٔاذ ق رٙ ان ى ان صم ن  ذ

ٗ رٕٖ إن س ً ثم ان عذ الأي ذْاف ت أ فا يحذدج ٔت ه س اٌ .(3 . شم ك هى إداسج ف ع ر  ان

ذٖ ٙ ن شاءاذ ا ق عذج يذفٕع  ًا عٕايم، ت ٙ ت ك ف حٛ رن ه ٛط عً خط هى ذ ع ر رٙ ان  ان

ى كٍ ن ثم، ذ ٛاب أ٘ الأي ٛث RPPHQ إعذاد غ ح اٌ ت ك ك زن ٛش ن أث هٗ ذ  ع

ٛز ف ُ هى ذ ع ر ز٘ ان ى ان ٍ٘ ن رٙ الأْذاف يع يرٕافق ا ك ى ان اْ ذ ذ حذٚ هح .ذ  ق

او رً ثح الاْ ًْٕ ٛض ٔان رشك حٛ ٔان ع ذاف ذٖ ٔان طلاب ن حٕ ان هى َ ع ر  ان

،ٙ ٛشٔاذ ق قص ان َٔ ّٛ ٕج ٍ ذ ذٚ ٕان ٙ ان ُضل ف ً ٛى ان عظ ر هى ن ع ر  أٔ ان

ُٗ ع ً لأج آخش ت قشآٌ ذ ى ان كشٚ  .ان

اخ هً ك حٛ ان راح ف ً هى، إداسج :ان ع ر قذسج ان هٗ ان شاءج ع قشآٌ، ق طش ان قحان ٚ 

حٛ ٛشٔاذ ق  .ان
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 Penulisan Tesis ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar 

Magister Pendidikan (M.Pd) pada Prodi Manajemen Pendidikan Islam. Dalam 

proses penulisan Tesis ini, penulis menyadari bahwa banyak pihak yang telah 

memberikan bimbingan, arahan, bantuan, dan motivasi kepada penulis. Oleh 

karena itu, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang 

telah membantu menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih secara 

khusus penulis sampaikan kepada Yth;  

1. Prof. Dr. H. Aan Jaelani,M.Ag., Rektor Institut Agama Islam Negeri 

(IAIN) Syekh Nurjati Cirebon; 

2. Prof. Dr. H. Suteja, M.Ag., Direktur Institut Agama Islam Negeri (IAIN) 
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LEMBAR PERSEMBAHAN 

Assalamu’laikum.Wr.Wb. Bismillah Alhamdulillah amma ba’du…. 

Pertama-tama marilah kita panjatkan rasa puja dan puji syukur atas 

kehadirat illahi robbi, yang telah memberi nikmat tanpa henti, hingga kini peneliti 
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MOTTO HIDUP 

“Sebaik-baiknya kalian adalah orang yang belajar Al-Qur’an dan 

mengajarkannya” 

(HR. Bukhari) 

“Sesungguhnya Al-Qur’an ini memberikan petunjuk kepada jalan yang lebih lurus 

dan memberi khabar gembira kepada orang mu’min yang mengerjakan amal saleh 
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